

# おたっしや通信 12月



## リハビリがんばってます！

木枯らしが吹き、雪が散らつくようになりました。本格的な冬の到来ですね。館内は床暖房でぽかぽか。機能訓練室ではリハビリが行われています。機能訓練室に集まった皆様をパチリ。笑顔いっぱいのおいしい写真が撮れました。



運動するのが好きだ



頭の体操になるな

## こちらは作業療法の様子



## お知らせ

### ●年末年始の面会について

直接面会は12/30～1/3の間休止いたします。窓越し面会は休みなくお受けいたします。

### ●三吉神社の開扉について

12/31大晦日は終夜、元日～3日は8時半～17時まで開扉しております。どうぞご参拝ください。

### ●洗濯物袋は見えやすくお名前を(入所の方)

洗濯物袋のお名前が消えかかっており、見えづらい場合がございます。見えやすいようお名前を書いて(名札でも可)いた

### 11月の予定

- 2日(火) 天童市介護相談員来所
- 12日(火) ミニ喫茶 (花療養棟・デイケア)
- 13日(水) ミニ喫茶 (森療養棟・デイケア)
- 25日(月) 誕生会・クリスマスメニュー
- 31日(日) 年越しそば



## 全国老人保健施設大会宮城参加してきました！



11月20日～22日にかけて佐々木施設長、看護長、他職員、大会に出席して参りました。当施設の研究の演題は「身体拘束ゼロをめざすロードマップ」。身体拘束に関する職員間の意識づけについて調査結果を発表いたしました。こちらは昨年の神戸大

続編で長い時間をかけて取り組んで発表しましたものになります。他老健の演題も勉強になり、大変有意義な出張でした。

また、佐々木施設長が長年にわたって老人保健協会の発展に尽力したとして表彰を受けました。



会場の仙台国際センターエントランスにて